

National-Elf verliert, Kinderhilfe gewinnt

Beim ersten Public Viewing von Pomperlbuam und ASC kommen 250 Euro zusammen

Bad Griesbach. Auch wenn die deutsche National-Elf bei ihrem WM-Auftaktspiel gegen Mexiko (1:2) gepatzt hat, war das vom FC Bayern-Fanclub „Pomperlbuam“ und dem ASC Bad Griesbach veranstaltete Public Viewing in der Stockhalle ein Gewinn. Pro Zuschauer wird ein Euro für die Kinderhilfe Holzland e.V. gespendet. Am Sonntag kamen 250 Zuschauer. „Damit sind die ersten 250 Euro für die Kinderhilfe Holzland schon geschafft“, freut sich Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner.

Auch Maxi Stumpf aus Rotthalmünster hatte Grund zur Freude. Anlässlich des Public Viewings beim Endspiel um den DFB-Pokal zwischen dem FC Bayern München und Eintracht Frankfurt wurde als Hauptpreis ein neues FC-Bayern-Trikot verlost, das



Maxi Stumpf aus Rotthalmünster gewann ein neues Bayern-Trikot, das Manfred Wagner (r.) und Hans Fischer überreichten. – F.: red

Manfred Wagner und 2. Vorsitzender Hans Fischer am Sonntagabend an Maxi Stumpf überreichten.

Das Public Viewing samt Spendenaktion geht weiter. Am Sams-



Beim ersten Public-Viewing-Termin in der Bad Griesbacher ASC-Stockhalle waren auch Bürgermeister Jürgen Fundke (rechts mit Deutschland-Hut) und CSU-Landtagsabgeordneter Walter Taubeneder (rechts daneben) mit dabei. – Foto: Georg Gerleigner

tag, 23. Juni, wird die Stockhalle erneut um 18 Uhr aufgesperrt, wenn Deutschland gegen Schweden um 20 Uhr antritt. Gerhard Dombrofski und Herbert Berlehner werden die Fans mit ausrei-

chend Gegrilltem versorgen. Der Eintritt ist kostenlos. Das dritte Spiel in der Gruppenphase findet am Mittwoch, 27. Juni, um 16 Uhr statt, dann trifft die deutsche Nationalelf auf Südkorea. – red